

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dukungan suami terhadap kualitas hidup pasien kanker serviks akibat kemoterapi di ruang EDELWEIS RSUD Ulin Banjarmasin sebagai berikut: peneliti melibatkan 4 orang informan utama dan 4 orang informan triangulasi didapat bahwa dukungan suami pada istri memberikan dukungan baik secara emosional seperti, peduli, pengertian, memahami, memberikan semangat dan secara instrumental , seperti memberikan dukungan secara langsung, bantuan finansial, menemani istri selama perawatan, serta membantu pekerjaan rumah tangga istri. Dukungan yang baik dari suami terhadap istri memberikan dampak yang baik pada kualitas hidup istri kanker serviks.

Kualitas hidup pada istri dilihat dari kesehatan fisik, seperti energi, istirahat dan secara psikologis penerimaan istri dengan perubahan penampilan, lebih meningkatkan perasaan positif. Dukungan yang baik dari suami terhadap istri, sebagian besar memberikan dampak yang baik pada kualitas hidup istri kanker serviks adanya perbaikan kondisi secara kesehatan, fisik tetapi ada juga yang sebaliknya walaupun secara psikologis baik.

B. Saran

1. Bagi Institusi Pendidikan

Pendidikan kesehatan keperawatan diharapkan mampu memanfaatkan hasil dari peneliti ini untuk tambahan informasi tentang asuhan keperawatan pada konteks dukungan keluarga secara emosional dan instrumental dengan mengoptimalkan dukungan keluarga dalam meningkatkan dukungan suami terhadap kualitas hidup secara kesehatan fisik dan psikologis.

2. Bagi RSUD Ulin Banjarmasin

Pihak perawat diruang Edelweis RSUD Ulin diharapkan bisa meningkatkan konseling (penyuluhan) tentang pentingnya dukungan suami pada istri kanker serviks yang menjalani kemoterapi yang secara tidak langsung mempengaruhi kualitas hidup, karena pentingnya tentang dukungan yang diberikan suami kepada istri dengan kanker serviks, sebagai cara untuk mensosialisasikan bentuk dukungan suami bisa menggunakan leaflet sebagai sarannya.

3. Bagi Penelitian

Diharapkan ada penelitian lanjutan diutamakan komunikasi dan pendekatan yang lebih baik, mencakup keseluruhan segi-segi dukungan keluarga dan kualitas hidup untuk mengetahui gambaran secara keseluruhan.